



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Psicología

6° cuatrimestre

Materia:

Desarrollo humano.

Resumen:

La escuela gestal.

Catedrático:

Ivonne Hernández Zúñiga

Presenta:

Leidy Giselle Vazquez Lara

Mayo, 2020

Se dice que nuestra mente tiene que funcionar a prisa en un proceso perceptivo, si percibimos más que una cosa. El cerebro hace siempre su labor de síntesis de organización para dar sentido al mundo.

La palabra gestal significa: forma en donde expresan que todo es mayor que la suma de sus partes. Su objeto de estudio es la percepción visual, lo cual quiere decir que percibimos a la realidad como gestalten.

La escuela de la Gestalt se contrapone con el conductismo, ya que mientras los sujetos del conductismo aprenden de modo asociativo, los de la Gestalt lo hacen por Insight.

Insight: es la comprensión del fenómeno, la primera impresión de lo que percibimos.

En la Gestalt existen ciertos principios que regulan y explican cómo percibimos en la mente los objetos conocidos en la vida diaria.